
ANNONE VENETO – Sono arrivati
i soldi erogati dallo Stato a favore
dei Comuni che accolgono richie-
denti asilo. Per i 14 richiedenti
asilo di nazionalità bengalese, ospi-
tati in via Svevo a Spadacenta, il
Comune di Annone Veneto ha rice-
vuto per quest’anno 9mila euro che
saranno destinati a fini sociali.
«Il Comune di Annone Veneto -

spiega il sindaco Ada Toffolon -,
con una variazione di bilancio deli-
berata in Giunta, ha stabilito di
utilizzare a fini sociali i fondi
assegnati dallo Stato ai Comuni che
accolgono richiedenti asilo. Le quo-
ta erogata di 9mila euro non è
vincolata a nessun capitolo di spe-
sa in particolare, dunque nelle
libere disponibilità della nostra

amministrazione che ha delibera-
to di impiegare tale somma in
parte per la copertura economica
di un bando per la ricerca di due
figure da utilizzare nell’area ma-
nutentiva, rivolto a persone in
situazione di disagio economico, e
in parte per incrementare il capi-

tolo relativo alle agevolazioni sul-
la Tari». I contenuti dell’avviso
pubblico per la ricerca delle due
persone, che includono una serie
di requisiti ed una prova pratica,
sono precisati nel sito ufficiale del
Comune mentre, rispetto alla ta-
riffa rifiuti, il prossimo bando
consentirà a più famiglie di usu-
fruire di un contributo, a fronte di
particolari contesti di disagio eco-
nomico e sociale. Da ricordare,
infine, che i 14 richiedenti asilo
del Bangladesh, oltre ad essersi
bene integrati con la comunità
annonese, sono particolarmente
attivi nei lavori socialmente utili.

MaurizioMarcon
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FOSSALTA
Trasporti
scolastici
l’intero servizio
affidato adAtvo

VIABILITÁ Il documento, presentato dal Gruppo misto, votato solo dal centrosinistra

Casello, Portogruaro si sfila
Lamaggioranzaboccia lamozione suAlvisopoli e collegamenti con l’A4

Previsti nuovi
lavori utili

e agevolazioni
sulla Tari

PORTOGRUARO - Nella lista
di una coppia di esperti bor-
seggiatori anche il mercato
del giovedì a Portogruaro. I
carabinieri hanno sottoposto a
fermo di indiziato di delitto,
un 36enne ed una 33enne
bulgari, senza fissa dimora,
sospettati di aver messo a
segno colpi in mezza Italia. La
coppia è stata fermata un un
ipermercato di Pesaro dopo
una serie di accertamenti
mentre stava tentando dei bor-
seggi. I carabinieri hanno poi
scoperto nella loro Audi A5
nuova di zecca dei fogli mano-
scritti con indicati i luoghi e
gli orari dei mercati settima-

nali di numerosissime città
del nord e centro Italia tra cui
Portogruaro e Chioggia. Del
fatto se ne stanno occupando
anche i militari della città del
Lemene per capire se i due
possano essere gli autori dei
borseggi durante il mercato
del giovedì. Tra la merce
recuperata anche tre smart-
phone, un paio di orecchini
con perle, un borsello e due
portafogli dimarca contenen-
ti nel complesso 400euro ed
una busta in cellophane con
all’interno 3.800 euro in ban-
conote di vario taglio.
(m.cor.)
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FOSSALTA - Con la ripresa
dell’anno scolastico a Fossalta
sarà assegnato all’Atvo anche
il “terzo giro” riguardante le
scuole elementari e medie. Il
percorso, iniziato con l’appalto
sperimentale durante l’anno
scolastico 2015-‘16, apprezzato
dalle famiglie per la qualità
offerta, era continuato attraver-
so un bando pubblico per gli
anni scolastici seguenti, vinto
daAtvo che hamesso a disposi-
zione mezzi completamente
nuovi. Ed ora, essendo rimasto
in “casa” un pullman ormai
vetusto, l’amministrazione ha
ritenuto di assegnare anche il
percorso residuo all’azienda.
«L’impegno finanziario dei

tre percorsi è consistente, ma
la sicurezza dei ragazzi e l’effi-
cienza vengono al primo posto
- afferma il sindaco Noel Si-
dran -. La scelta operata si
inserisce nell’ambito di una
attenzione prioritaria alla scuo-
la che ha visto, in questi ultimi
tre anni, l’avvio di di investi-
menti per la “Don Toniatti” del
capoluogo, con messa a norma
e sistemazione delle aree ester-
ne e la costruzione della nuova
pista di atletica, e per il plesso
di Villanova Santa Margherita,
con la sostituzione dei serra-
menti esterni che altre opere.
Ora - conclude il sindaco -
l’obiettivo è ottenere altri finan-
ziamenti regionali da dedicare
appunto alle scuole, e ripropor-
re le visite d’istruzione gratui-
te per permettere ai ragazzi di
conoscere i siti più significativi
del territorio».

Luciano Sandron
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Respinta la mozione sul nuovo
casello autostradale di Alviso-
poli. Potrebbe scatenare pole-
miche nei vicini Comuni di
San Michele al Tagliamento e
Fossalta di Portogruaro la deci-
sione dellamaggioranza di Por-
togruaro, a cui si è aggiunto il
consigliere dei 5stelle, di boc-
ciare la mozione sul nuovo
casello di Alvisopoli e sul po-
tenziamento del casello di Por-
togruaro, presentata l’altra se-
ra in Consiglio comunale dal
Gruppomisto.
Il testo era sostanzialmente

identico a quello precedente-

mente proposto all’assemblea
dal gruppo dimaggioranza Noi
siamo Portogruaro che, in un
secondomomento, aveva tutta-
via deciso per il ritiro. La
mozione chiedeva in particola-
re al sindaco Senatore e alla
Giunta l’impegno ad attivarsi
per veder realizzata, nell’ambi-
to del progetto del nuovo casel-
lo autostradale, la nuova bre-
tella di collegamento tra l’A4,
la Statale 14 e la Provinciale
43, opera a regia regionale
utile a raggiungere sia l’area
produttiva tra Portogruaro e
Fossalta, l’East Gate Park, che
il litorale. Il documento impe-
gnava sindaco e Giunta anche
ad attivarsi per ottenere la

progettazione e il finanziamen-
to della bretella di collegamen-
to tra l’attuale casello di Porto-
gruaro e la tangenziale, e per il
completamento della tangen-
ziale in direzione Summa-
ga-Concordia.
«Questa mozione – spiega il

capogruppo di Noi siamoPorto-
gruaro, Giorgio Barro – è stata
presentata volutamente contro
il nostro gruppo. Ha solo
l’obiettivo politico di dividerci
ed è per questo che non entre-
remo nel merito dell’argomen-
to, scegliendo la strada del
silenzio». «Nessuna volontà di
dividervi”– ha detto il consi-
gliere del Gruppo misto, Paolo
Scarpa -. Ci chiediamo però

perché avete ritirato il testo,
che noi invece condividiamo».
La mozione, votata dal centro-
sinistra, è stata bocciata anche
dai 5stelle che hanno denuncia-
to la mancanza di confronto
preventivo sul tema e hanno
posto l’attenzione sul rifaci-
mento del casello di Portogrua-
ro e sulla rotonda Anas di via
Giai, “vero collo di bottiglia
della viabilità di viale Pordeno-
ne”. Opere che non rientrano
nel progetto di allargamento
dell’A4. «Forse – ha detto il
consigliere Fagotto – bisogna-
va concentrarsi su questo piut-
tosto che fantasticare su altre
bretelle di collegamento».
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ANNONE Il Comune destina i fondi statali alle persone in difficoltà

Contributiper imigrantiper fini sociali
PORTOGRUARO - La Sala Caminetto
della Villa Comunale ospiterà domani
sera, lunedì, alle 20.30, l’incontro infor-
mativo sul progetto “Ritorno volontario
assistito di cittadini di Paesi Terzi”,
gestito dall’Organizzazione internaziona-
le per le migrazioni. Il progetto offre la
possibilità ai migranti di rientrare nel
loro Paese di origine, garantendo loro
assistenza giuridica, logistica e finanzia-
ria, volta anche all’avvio di un’attività in
proprio. All’incontro, aperto al pubblico,
sono stati invitati i Servizi sociali di tutti i
Comuni del Portogruarese e tutti coloro
che, a titolo di volontariato o per missio-
ne istituzionale, si occupano di migranti
nel territorio. (t.inf.)
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Portogruaro

IMMIGRAZIONE

Rientro “assistito” a casa
Incontro aPortogruaro
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